

L'IRSAN vous informe en temps réel sur son site (données mises à jour quotidiennement).
Pour en savoir plus <http://recherche.irsan.fr>

Grippe : Le pic a été atteint la semaine dernière. Confirmation du déclin de l'épidémie. 2,9 millions de cas à ce jour.

L'Irsan confirme son annonce de la semaine dernière : le **"pic épidémique"** a été atteint. L'incidence de 620 cas/100 mille hab. est la plus élevée pour cette saison (« pic épidémique »). Elle a été atteinte le **le 20 mars 2016 soit 9 semaines après sa détection par l'Irsan**. Pour mémoire le pic de la saison dernière était de 748 cas/100 mille Hab.). Aujourd'hui, le taux d'incidence hebdomadaire reste encore élevé avec 532 cas/100 mille Hab. mais déclinera sensiblement dans les jours à venir.

Désormais le recul est observé dans **toutes les régions métropolitaines** (Cf. Fig). L'IRSAN (dans le cadre d'un partenariat entre l'Inserm et SOS-Médecins) est le seul observatoire de eSanté à donner une information **en temps réel calculée quotidiennement** sur l'évolution de la Grippe. L'Irsan estime que **près de 2,9 millions** de personnes ont consulté un médecin pour syndromes grippaux selon une définition consensuelle et validée de son tableau clinique (frissons, myalgies, signes respiratoires, fièvre supérieure à 38,5°C).

